

MotoGP am Sachsenring

Letzte Aktualisierung Friday, 7. August 2009

Am 19.07.2009 fand der 9. Lauf der MotoGP in diesem Jahr statt. Valentino Rossi fuhr in der Königsklasse wieder einmal ein fehlerfreies Rennen und verhinderte beim Motorrad Grand Prix am Sachsenring so erneut einen Sieg seines spanischen Rivalen und Teamkollegen Jorge Lorenzo. Uffzynda war vor Ort und hat ein paar Aufnahmen geschossen. Näheres in der Bildergalerie .Die Fans erwartete indes eine Schlammschlacht auf dem Campingplatz. Durch andauernden Regen war dieser völlig aufgeweicht, viele PKW's blieben im Schlamm stecken. Dafür waren die Rennen der einzelnen Klassen ein absolutes Highlight der Saison - kein Vergleich zu einer TV-Übertragung!!!